Vendredi 11 mars

Aujourd'hui c'était la fête! Nous avons fait le carnaval à l'école! Nous nous sommes déguisés en princesse, en sorcière, en super héros, en pirates, en dinosaure ou en dragon......









































Nous avons défilé dans la cour avec les autres classes et puis les parents du Sou des Ecoles nous ont offert des crêpes et un verre de sirop à la menthe et à la grenadine. Nous nous sommes régalés ! Merci.



Vendredi 18 mars

Cette semaine, nous avons commencé à regarder des Courts Métrages (ce sont des petits films qui durent au maximum 10 minutes), parce que c'est la fête du court métrage....

Philippe en a profité pour nous dire que nous essaierons d'en fabriquer un pour la fin de l'année. Si cela est possible nous irons le présenter à d'autres classes dans un vrai cinéma !!!



Nous avons aussi réalisé nos premiers défis pour la Planète : il s'agit de faire des choses proposées par l'association « Ma Petite Planète (MPP) » qui forment un challenge de défis écologiques à vivre avec son entourage. Ceux-ci visent la préservation de la planète, à travers des gestes écologiques du quotidien.



Les trois classes participent, alors nous pourrons voir laquelle gagnera le plus de points grâce à nos actions.... Telles que finir son assiette pour limiter le gaspillage de nourriture, ou venir à l'école à pieds plutôt qu'en voiture...



Jeudi prochain, il y a la Grande Lessive, le thème sera les « ombres portées » : nous pourrons réaliser une œuvre A4 à la maison que nous afficherons devant l'école jeudi matin avec des pinces à linges... Il y aura des œuvres dans le village car toutes les écoles participent!

